



## **PRIMUS feiert sein 20-jähriges Betriebsjubiläum**

*Erfolgreiche Entwicklung vom Formulardruck bis zur Online-Druckmarke Primus-Print.de*

Dernbach/Großschirma, 14. Oktober 2014. Die PRIMUS international printing GmbH feiert mit Datum 1.10.2014 ihr nunmehr 20-jähriges Betriebsjubiläum. Von der anfänglichen Formular-Druckerei - gestartet als Kleinbetrieb in einem umgebauten Kuhstall - über den Bau und Einzug in ein hochmodernes Produktionsgebäude bis hin zur nachhaltigen Implementierung der eigenen Online-Druckmarke "Primus-Print.de" hat das Druckunternehmen eine beachtliche Erfolgsstory zu verzeichnen.

Seit dem 1. Oktober 2014 feiert die PRIMUS international printing GmbH ihr 20-jähriges Betriebsjubiläum. Die Erfolgsgeschichte begann mit der Firmengründung am 1. Oktober 1994, als die beiden auch heute noch leitenden Geschäftsführer Torsten Zech und Herbert Geringhoff das Unternehmen mit viel Engagement in einem umgebauten Kuhstall starteten.

Das Druckunternehmen entwickelte sich im Laufe der vielen Jahre von einer ursprünglich reinen Formulardruckerei zu einem bedeutenden, international tätigen Online-Druckunternehmen der Gegenwart. Bereits seit Jahren vermarktet sich der Druckbetrieb in Deutschland unter seinem Markenzeichen "Primus-Print.de".

PRIMUS versteht sich inzwischen als Multifunktionsdruckerei mit einem umfangreichen Portfolio interessanter Drucksachen. Längst hat die ehemalige Formulardruckerei das Sortiment für ihre Kunden erheblich erweitert. Noch immer aber ist der Druckbetrieb einer der Marktführer in Sachen "SD" - also der Produktion verschiedenster, selbstdurchschreibender Erzeugnisse. Dies sind u.a. Endlosformulare, SD-Sätze und -Blocks, Schnelltrenn- und Ringösesätze, Trägerbandsätze und viele andere Dinge.

Die Entwicklung von der SD-Fertigung bis hin zum heutigen Lieferumfang ist beachtlich. Nach dem Umzug in ein neues Produktionsgebäude mit rund 4.000 qm Fläche im Jahre 2000, erweiterte PRIMUS über die Zeit sein Fertigungsprogramm zielstrebig. Inzwischen stellt das Druckunternehmen auch vielfältige Produkte aus den Bereichen des Kuvverdrucks, der Geschäfts- und Werbendrucksachen sowie den Bereichen Werbetartikel über Gastroartikel bis hin zu Fanartikeln her. Im Rahmen des Werbendrucks fokussiert sich die Produktion u.a. auf die Herstellung von Flyern, Faldern, Broschüren und Katalogen etc.

Bereits vor einigen Jahren wagte sich die Geschäftsleitung an das umfangreiche Thema "Kalenderherstellung" heran. Seither vermarktet das Unternehmen über sein Online-Portal "Primus-Print.de" eine große Vielzahl unterschiedlicher, im eigenen Hause gefertigte Kalenderprodukte. Die Auswahl reicht hier von Monats- und Broschürenkalendern, Wandkalendern, Tischaufstellkalendern, Tischquerkalendern bis hin zu Plakatkalendern, Schreibtischunterlagen sowie weiteren Produkten.

Die Personal- und Maschinenausstattung passte sich im Zuge der Zeit dem deutlich gestiegenen Produktportfolio an. Inzwischen verfügt die Druckmarke, neben bestens ausgebildetem Personal, über ein umfangreiches Repertoire an modernsten Druck- und Weiterverarbeitungsmaschinen. Besonders erwähnenswert ist die hochmoderne Druckvorstufe sowie der komplexe, reibungslose Workflow des Druckunternehmens. Ganz besonderen Wert legt PRIMUS nach wie vor auf eine kompetente und kostenfreie Kundenberatung - gepaart mit der Möglichkeit, auch individuelle Drucksachen bekommen zu können und (bei Bonität) auf Rechnung einkaufen zu können.

Im Jahre 2011 fasste die Geschäftsleitung den Entschluss, sich produktionsstechnisch in den XXL-Großformatdruck und die Werbetechnik vorzuwagen. Zwecks Realisierung dieses Vorhabens wurden - aufgrund der inzwischen herrschenden, räumlichen Enge in der hauseigenen Fertigung - zusätzliche, umfangreiche Produktionsflächen in der Nähe des Stammsitzes in Großschirma/Sachsen angemietet. Auch dieser Fertigungsbereich läuft inzwischen auf Hochtouren und stellt so bekannte Druckerzeugnisse her wie Poster, Hohlkammerplatten, Planen- und Werbebanner, Figurenaufsteller, Werbemagnete, Aufkleber, Rollups und Werbeschilder etc. Mit dem Zukauf eines benachbarten Industriegrundstückes im Jahre 2012 bekamen die bis dahin getätigten Investitionen einen neuen Höhepunkt. Die Fläche des neuen Areals umfasst gut 46.000 qm und stellt damit die Weichen für enorme Expansionsmöglichkeiten des Druckunternehmens.

Im Bereich des Marketings agiert der Betrieb mit seiner Marke "Primus-Print.de" seit Jahren umfangreich auch im Bereich des Sport-Sponsorings. Nach einem erfolgreichen Engagement mit dem Fußball-Erstligisten Bayer 04 Leverkusen stehen aktuell so bekannte Sportvereine und Institutionen wie der Zweitligist FC Ingolstadt 04, der Eishockey-Erstligist Kölner Haie, der Deutsche Eishockey-Bund und die Deutsche Eishockey-Nationalmannschaft auf der Agenda. Weitere Engagements runden diese Marketingstrategie ab. PRIMUS agiert bei den benannten Vereinen durchweg als PREMIUM-Druckpartner und produziert für diese so gut wie alle Druckerzeugnisse. Die Marke "Primus-Print.de" ist medial sehr präsent und wird auf diese Weise einer noch breiteren Öffentlichkeit bekannt gemacht.

Für die Zukunft sieht sich die PRIMUS international printing GmbH gut aufgestellt. Entgegen des branchentypischen, eher rückläufigen Trends, wächst bei Primus-Print.de das Auftragsaufkommen jährlich deutlich zweistellig. Die Geschäftsleitung sieht diese positive Situation als Ansporn, die zahlreichen Kunden des Unternehmens weiterhin bestens zufrieden zu stellen und neue Klientel hinzu zu gewinnen.

## **Pressekontakt**

PRIMUS international printing GmbH

Herr Jochen Müller  
Hochstraße 14  
56307 Dernbach

primus-print.de  
marketing@primus-print.de

## **Firmenkontakt**

PRIMUS international printing GmbH

Herr Jochen Müller  
Hochstraße 14  
56307 Dernbach

primus-print.de  
marketing@primus-print.de

Die PRIMUS international printing GmbH ist ein international tätiges Unternehmen für hochqualitative Druckerzeugnisse. Mit mehr als 120 Mitarbeitern werden täglich Aufträge an verschiedenen Produktionsstätten bearbeitet. Vom Auftragseingang in der Verkaufszentrale Dernbach bis hin zum Versand in der Produktion Großschirma - die komplette Abwicklung liegt in den Händen des qualifizierten Fachpersonals.

Das umfangreiche Portfolio reicht von Geschäfts- und Werbedrucksachen über Werbeartikel, Promotionprodukte, Gastroartikel und Werbetechnik bis hin zu einem vielfältigen Kalenderprogramm. Als stark expandierendes Unternehmen erweitert die PRIMUS international printing GmbH ständig das Sortiment um die Wünsche der Kunden bestens zu erfüllen.

Seit Januar 2012 ist PRIMUS mit der "Prozess-Standard Offset"-Zertifizierung nach Qualitätsstandard ISO 12647 ausgezeichnet. Dies sichert Kunden eine gleichbleibend hohe Qualität. Mit modernsten Maschinen und ständigen Prozessoptimierungen bieten PRIMUS Ihren Kunden neben bester Qualität auch schnelle Lieferzeiten und niedrige Preise.

Kostenlose und professionelle Kundenbetreuung ist nur ein kleiner Teil des Kundenservice von PRIMUS. Eine enorme Zeitersparnis schenkt PRIMUS den Kunden mit der einzigartigen Onlinekalkulation in Echtzeit. 100 % Kundenschutz für Wiederverkäufer, eine Niedrigpreis-Garantie für viele Produkte sowie ein kostenloser Produktkatalog sind nur ein kleiner Teil der zusätzlichen Serviceangebote des Unternehmens.

Anlage: Bild

